

«Ce qui me fait peur ce n'est pas de mourir, c'est de ne plus vivre»

Madame Charlotte **Doy**

Monsieur André **Doy**

Monsieur Patrick **Doy**

Madame et Monsieur Cristina **Cruz Arabgo Doy** et Eric **Doy**

Madame Yvonne **Mützenber**

Madame Rose **Doy**

Madame et Monsieur Rose et «Roby» **Carrel**

Madame et Monsieur Renée et «Jacky» **Mordasini**

Ainsi que les familles parentes et alliées à Vallorbe, Zürich et en Allemagne
ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Monsieur Jules Henri DOY

dit «Julot»

leur très cher époux, papa, frère, beau-frère, parent et ami qui s'est paisiblement endormi le lundi 30 janvier 2012, dans sa 87e année, entouré de la tendre affection des siens.

La cérémonie a eu lieu dans l'intimité de la famille et de ses amis de cœur.

Un chaleureux merci à Françoise et Daniel; Jean-Pierre; Laurence, Didier, Laura et Manon; Isabelle, Stéphane et Rachel; Edda et Luc; Rose et Marcel; Renée; Safia et Walter; Georgette; Armand; Eliane; Claudia et Laurent; «Momo»; pour leur gentillesse et leur précieux soutien.

La famille remercie tout le personnel de l'hôpital de Bellerive pour son dévouement et sa grande humanité, ô combien rare.